



Geschäftsstelle PSC Pulheimer Sport Club e.V. 1924/57 Inline-Skaterhockey Pulheim Vipers, Zur Offenen Tür 11, 50259 Pulheim

An die Schulleitung

Pulheim, 5. Mai 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

von Freitag, dem 3. Juni 2022 bis Montag, dem 6. Juni 2022 nehmen die beiden Nachwuchsteams "Schüler" und "Jugend" der Pulheim Vipers am größten Nachwuchsturnier Europas in der Sportart "Inline-Skaterhockey" bei den Ahauser Maidy Dogs teil. Aus diesem Grund möchten wir Sie höflichst darum bitten, Ihre Schülerin/Ihren Schüler

am Freitag, dem 3. Juni 2022 von allen schulischen Verpflichtungen zu befreien.

Wir würden uns sehr freuen und wären Ihnen zu großem Dank verpflichtet, wenn Sie unserem Wunsch ganz im Sinne der Förderung des deutschen Nachwuchssports entsprechen könnten.

Herzlichen Dank für Ihre wohlwollende Prüfung und Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

David Karwath

Abteilungsleiter
Pulheim Vipers

